Medienmitteilung

Medienmitteilung von Chrampfe & Hirne 13. März 2023

Andrea Hofmann Kolb für CH im Stadtrat

CH Chrampfe & Hirne dankt allen Wählerinnen und Wählern für die glanzvolle Wahl von Andrea Hofmann Kolb in den Stadtrat. Die Frauenfelderinnen und Frauenfelder haben AHK für ihr bisheriges Wirken für unsere Stadt und ihren gradlinigen Wahlkampf belohnt. CH ist erfreut und zufrieden, nach 4 Jahren Absenz wieder im Stadtrat vertreten zu sein. CH bedauert jedoch, dass mit der Abwahl des bisherigen SVP Stadtrats Andreas Elliker die wählerstärkste Partei nicht mehr in der Exekutive vertreten ist. Bereits am 1. April (11 bis 11.30 Uhr) führt Andrea Hofmann Kolb alle Interessierten durch das Rathaus, den Ort, wo Politik passiert.

Jetzt gilt es, die neue Stadträtin Andrea Hofmann Kolb auch im Gemeinderat zu stärken: Die Kandidatinnen und Kandidaten von CH - Liste 1 – bieten Gewähr für eine sachliche Politik die unsere Stadt vorwärts bringt.

Anita Bernhard-Ott und Tobias Lenggenhager, Co-Präsidium CH

